

Geroldswil, August 2016

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme zum Abschied von unserem geliebten

Jakob Zimmermann

Es schmerzt, einen geliebten Menschen zu verlieren. Es gibt uns aber Trost zu wissen, dass so viele ihn gern hatten.

Deshalb danken wir für die tröstenden Worte, für den Händedruck, für die Blumen und die Zuwendungen zur Grabgestaltung und all denen, die Köbi auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Ein besonderes Dankeschön geht an die Pflegenden des Heims Sonnweid, welche unseren Vater die letzten Monate liebevoll begleitet haben.

Die Trauerfamilie